

# 至福便り

あなたにとって安心できる家であるために ...

 Shifuku Dayori  
Tadieke Shifuku no Sono  
information

本格的な寒さが到来し、インフルエンザの流行もピークを迎えているようです。

やむを得ず面会禁止の措置を取らせていただいており、

ご家族の皆様方には大変ご不便をおかけいたしております。

しかし、たでいけ至福の園の園内はいつも通り利用者様の笑顔であふれています。

何とかインフルエンザの感染ゼロでこの冬を乗り切るべく、職員一丸となって細心の注意を図りながら利用者様の安全とご家族の安心のためにケアにあたってまいります。

## たでいけ至福の園のお正月は 今年も盛り上りました

 利用者の皆様に楽しいお正月気分を味わっていただきたい !! 

それにはまずはおせち料理!!

ということで今年も厨房で特製のおせちを準備し、利用者様に味わっていただきました。

華やかだねえ~

正月気分になるわあ~

とうれしい声も聞かれたなか、まだまだ楽しい仕掛けは終わりません。



元日のおやつのお茶を配る女性職員はなんと着物姿!!

「お正月に介護職員が着物を着たら利用者様が喜んでくれるのではないか?」という職員のアイデアからできたこの取り組み、「素敵だねえ~」「かわいいねえ~」と男性利用者様はもちろん、女性利用者様の中には涙ぐんで喜ばれる方もおられました。

お茶を配ると、中身は普通のお茶なんですが、「この1杯は格別やねえ~」と施設内が一気に明るくなり、たでいけ至福の園らしいお正月となりました。

今年もホームでは、利用者様が笑顔でいていただけるよう、様々な取り組みを実施してまいります!!

デイ  
サービス

お茶だけでなく、たまにはお好きな  
飲み物を選んで味わっていただきたい。  
**至福カフェ、  
開店しました!!**

飲み物だけでなく、好きなカップまで選んでいただいたら  
もっと楽しいはず。

そんな思いで今回始めたのが、“至福カフェ”

利用者様にもお手伝いいただき、そろいのエプロンも  
準備して、開店しました!! 「私はこのカップがいいわ」  
「俺はブラックコーヒーじゃ」「私はシタケ茶ね」

職員を中心に提供を受けた数々のカップに、5種類の飲み  
物の中から、利用者様に選んでいただき、提供させていた  
だきました。

皆さん笑顔、笑顔^-^

至福カフェは

「自分で選ぶ」ことにこだ  
わりたいと思っています。これからも定期的に  
やっていきます!!



居宅  
介護

**新たな連携が  
生まれました!!**



当施設の協力歯科医院の土持先生のご紹介で、東京でご活躍  
中の歯科医師の方々がたで至福の園栄養サポートチームの取  
り組みを視察に来られました。様々な状態の利用者様に  
対応している食事を試食されたり、摂食嚥下訓練の様子、栄  
養管理の取り組みをご覧になり、東京でもなかなかない取り  
組みだとお褒めの言葉をいただくとともに、これからも互いの  
情報交換をするなどの連携をしていくことになりました。今後  
も幅広い連携をしていきながら、利用者様の栄養サポートが  
できるよう、より一層力を入れて取り組んで参ります。

訪問  
介護

訪問  
介護

**男性スタッフも  
奮闘中!**



当事業所には複数の男性職員  
が在籍しています。男性職員  
ならではの力強さと、ときには  
女性以上の優しさと笑顔を  
モットーに、日々利用者様の  
お世話をさせて頂いています。女性スタッフとはまた異  
なった視点からケアの提供が  
できるのも男性職員ならでは。  
利用者はもとより、ご家  
族様からもご好評をいただい  
ています。

男性職員にもご注目くださいね。

医療的処置だけでなく

**生きがいも引き出す  
訪問看護**

訪問看護では施設だけでなく、ご自宅で生活をされている方々  
への支援も行っており、体調の管理と共に、ご利用者様の  
趣味活動を取り入れ、寝たきり生活を予防し、意欲を引  
き出すリハビリを行っています。



この日は、お若い頃機織り経験の  
あられる利用者様が、好きな事を  
リハビリとして取り組まれました。

いつも献身的にお  
世話なさっている  
大好きなご主人へ  
のプレゼントが出来上りました♪

Introduce applicants  
**職員紹介**

[事務局長補佐]

**高橋 慎一**

Shinichi Takahashi



[事務職員]

**吉波 久美子**

Kumiko Yoshioka



所属は事務局ですが、事務所にいることは  
ほとんどなく、介護現場や送迎、設備の  
管理をしています。人が好きなので、利用者  
様はもちろんのこと、ご家族や職場の仲間  
たちとの関わりを大事にしていきたいと  
思います。

昨年の12月より事務員としてお世話になっ  
てあります。介護のお仕事に携わらせて  
いただくことが初めてで、毎日が新鮮で毎日  
勉強です。利用者様やご家族様が安心して  
ご利用できますよう一生懸命勉強して頑張  
ります！

LINE

施設から

- ・近況のご報告、写真など
- ・イベントのご案内
- ・その他のご連絡



**LINE公式アカウント  
はじめました**

たでいけ至福の園ではご利用者様の日常生活の様子を写真や動画で保管しています。

ご利用者様の施設での様子をご家族様に  
どんどん配信させていただきます。

様々な連絡ツールとして  
活用してまいりますので、  
こちら→から  
登録をお願いします。

